
Herr Grote begrüßte den Ausbau der Otto-von-Guericke-Straße und stellte die Frage, ob die 
Verwaltung bezüglich des Ausbaus der Friedrich-Gauß-Straße einen Zeithorizont nennen könnte.  
 
Herr Schmitz erwiderte, dass nach dem Ausbau der zwei Straßen im Jahre 2009 auch die 
Friedrich-Gauß-Straße ausgebaut wird.  
 
Danach fasste der Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss folgenden Beschluss: 
 
 


